
State Water Resources Control Board

REVISADO

AVISO DE WEBINARIO PÚBLICO

Participación sólo a distancia

PROGRAMA SAFER: Taller del Manual de Política del Administrador

Fecha: ~~miércoles 24 de mayo~~ 14 de junio de 2023

Hora: 9:00 a 11:00 AM

Regístrese para asistir al [Taller](#)

POR EL PRESENTE SE NOTIFICA que la Junta Estatal de Control de Recursos del Agua (Junta Estatal del Agua) celebrará un taller público virtual para que las partes interesadas tengan la oportunidad de aportar mejoras al Manual de Política del Administrador. En conformidad con la sección 116686 del Código de Salud y Seguridad, el Manual indica los estándares, términos, y prácticas rigiendo la selección y las responsabilidades de los administradores nombrados para operar sistemas de agua designados. Un cuórum de miembros de la Junta Estatal del Agua podría ser presente, sin embargo, no se tomará ninguna acción.

Para preguntar o hablar sobre un punto de la agenda: Vea abajo la sección de Comentarios Públicos con información para participar por teléfono o mediante la plataforma de reuniones virtual.

MATERIALES DE LA REUNIÓN

Los materiales y detalles para participar vía Zoom estarán disponibles en línea en: https://www.waterboards.ca.gov/drinking_water/certlic/drinkingwater/administrator.html

COMENTARIOS PÚBLICOS

Estas reuniones son públicas. El público tendrá la posibilidad de hablar sobre los puntos de la agenda por teléfono o videoconferencia (los comentarios pueden limitarse a 3 minutos).

Regístrese para recibir el enlace y participar en el seminario web:

Seminario web: <https://bit.ly/3zbWjyq>

SERVICIOS LINGÜÍSTICOS

Puede solicitar servicios de interpretación de idiomas para este seminario en línea. Si necesita tal servicio en cualquier idioma, o en lengua de señas, envíe un mensaje a safer@waterboards.ca.gov al menos 10 días hábiles antes de la reunión.

CONTEXTO

La Junta Estatal del Agua tiene autoridad para nombrar a un administrador cuando sea necesario para proveer un suministro suficiente de agua potable segura y asequible a comunidades en desventaja, participantes voluntarios, y sistemas de agua públicos, y para prevenir fraude, desperdicios y abusos.

Algunas de las responsabilidades de los administradores nombrados pueden incluir la supervisión de las actividades de uno o más sistemas de agua designados, el cargo de gerente general, el desarrollo y la implementación de un Plan de Participación y Responsabilidad Comunitario, el establecimiento de una estructura de gestión a largo plazo, y/o el manejo de un proyecto de infraestructura en nombre del sistema de agua designado. Un administrador puede usar otros proveedores de servicios como contables forenses, especialistas en participación e información pública, profesionales en recursos humanos, abogados, ingenieros y otros operadores, y personal administrativo según sea necesario.

PROPÓSITO

Este taller permitirá que las partes interesadas se informen y contribuyan a las propuestas de la Junta Estatal del Agua sobre el Manual de Política del Administrador. La Junta Estatal del Agua añadió cambios al Manual después del último taller público virtual celebrado el 6 de octubre de 2022.

AGENDA

El taller sobre el Manual de Política del Administrador proveerá lo siguiente:

- Resumen general de la política
- Repaso de cambios significativos
- Oportunidad para comentarios y preguntas del público

PROCECIMIENTO

El público podrá participar a través de una plataforma virtual. Preguntas, comentarios y temas de discusión se compartirán vía el seminario web.

ACCESIBILIDAD

Regístrese al seminario web para recibir el enlace de la reunión e información adicional. La página para registrarse es la siguiente:

Seminario web: <https://bit.ly/3zbWjyg>

FUTUROS AVISOS

La Junta Estatal del Agua celebrará un seminario público en línea a la hora y en lugar indicados más arriba. Cualquier cambio en la fecha, horario o lugar del seminario en línea se notificará por correo electrónico enviado a los contactos de la lista SAFER. Cualquier persona interesada en recibir notificaciones, incluyendo

los cambios en este seminario en línea, tiene que inscribirse a la lista de contactos de SAFER. Para ello, rellene el [formulario de suscripción](#) con su dirección de correo electrónico, seleccione “SAFER Drinking Water” bajo “General Interests”. Al final, haga clic en el botón “Submit”.

CONTACTO

Envíe preguntas sobre este aviso a: ddw-administrator@waterboards.ca.gov

10 de mayo de 2023
Fecha


Courtney Tyler
Secretaria de la Junta